

## VILLARES DE LA REINA

# La construcción del nuevo colegio comenzará en menos de un mes

La Junta ha firmado el contrato con la empresa adjudicataria por más de 2,4 millones  
 El centro educativo empezará a funcionar el curso 2017-18 con nueve aulas

ENE | VILLARES

Las obras del nuevo colegio de Villares de la Reina comenzarán en menos de un mes, una vez que la Junta ya ha firmado el contrato con la empresa adjudicataria de las obras. Firma que se había atrasado unos meses y que supondrá que por fin este verano se iniciarán los trabajos.

Una obra que tiene un plazo de ejecución de un año, por lo que, tras el retraso inicial que impedirá que abra el próximo mes de septiembre, el objetivo sigue siendo que el centro educativo pueda abrir sus puertas para el próximo curso 2017/18. Un proyecto muy importante para la localidad, ya que el aumento de matriculaciones en los últimos años obligó a instalar aulas prefabricadas que ahora se podrán eliminar. De hecho, este año se va a instalar un aula más, quedando en cinco para el próximo curso, lo que muestra la urgencia de estas obras para una localidad en constante crecimiento poblacional.

El que será el segundo colegio de Infantil y Primaria del municipio es la principal inversión en materia educativa que acometerá la Administración regional en esta legislatura, con un presupuesto de casi 2,5 millones de euros, aunque el proyecto global superará los tres millones de euros de inversión para la Junta.

El proyecto, que se ejecutará en la parcela cedida por el Consistorio y anexa al centro actual, se construirá completo, tanto las aulas como dotaciones y equipamientos complementarios para cubrir todos los servicios educativos.

El edificio se distribuye en dos plantas, con una superficie



El Consistorio ya ha procedido a allanar y retirar la zorra de la parcela ante el inminente inicio de las obras. | ENE

## Una instalación necesaria que se hace esperar

La inminente llegada de las máquinas para iniciar la construcción del que será el segundo colegio público de Infantil y Primaria de Villares es una de las noticias "más esperadas" por los responsables municipales, ya que la demora de la Junta de Castilla y León hasta llegar a la adjudicación de la obra ha supuesto una "preocupación continua" desde hace meses por la necesidad que tiene la localidad y poder eliminar de su paisaje las aulas prefabricadas. No obstante, a pesar del retraso de más de seis meses para iniciar la construcción, que estaba prevista inicialmente antes de finalizar el año, la noticia de la firma del contrato con la empresa adjudicataria supone ya el final del procedimiento y el comienzo real de los trabajos, por lo que el Consistorio, a través de trabajadores municipales y maquinaria de la Diputación, ha procedido a allanar el terreno y retirar la zorra para aprovechar los más de 2.000 metros cúbicos sacados de la parcela.

útil de 2.165,75 metros cuadrados. Las instalaciones contarán con una línea educativa, es decir, nueve aulas (tres de Infantil y seis de Primaria), así como despachos para la dirección y el profesorado, así como gimnasio, biblioteca y salón de actos y espacio para acoger futuras ampliaciones.

Las aulas de Infantil y parte de Primaria, así como comedor, cocina, gimnasio, despachos e instalaciones generales del edificio se instalarán en la planta baja del edificio, mientras que en la primera se ubicarán el resto de las aulas de Primaria y las aulas de apoyo a este grupo.

## CABRERIZOS

### El Ayuntamiento programa actividades nocturnas

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha organizado una serie de actividades nocturnas destinadas a los jóvenes de la localidad durante varios fines de semana. Así, los próximos 25 y 17 de julio habrá dos noches de Baloncesto 3x3 que comenzarán a partir de las diez de la noche en el pabellón. Por su parte, los días 22 y 29 de julio se ha programado un torneo de padel en las pistas de la localidad. El objetivo es fomentar entre ellos un ocio saludable. | ENE

## CASTELLANOS

### Música infantil, cine y marionetas abren la Semana Cultural

La programación de la Semana Cultural municipal ofrece hasta el viernes distintas citas culturales gratuitas para todos los públicos. El horario de las actividades, que comienzan a las diez de la noche, permite que las temperaturas hayan bajado un poco y todo el mundo disfrute de las propuestas que comenzaron con cine y para hoy proponen una minidisco con música infantil. Mañana habrá marionetas, el jueves flamenco y el viernes de nuevo película. | ENE

## VILLARES

### Abierto el plazo de inscripción en el campus infantil de agosto

Hasta el próximo 26 de julio, estará abierto el plazo de inscripción en el Campus Infantil del mes de agosto, organizado por el Club Deportivo Villares, contará multitud de actividades deportivas, de ocio y aprendizaje para niños de 3 a 14 años. Las personas interesadas en apuntar a sus hijos en esta actividad lúdica pueden descargar el formulario de inscripción en el siguiente enlace y presentarlo en el Centro de Ocio y Deporte. | ENE

## SANTA MARTA DE TORMES

# La semana de actividades previas a las fiestas comienza con una yincana infantil

Cerca de un centenar de niños participa en los juegos y torneos

ENE | SANTA MARTA

Cerca de un centenar de niños fueron los protagonistas de la yincana celebrada ayer por la mañana como inicio de las actividades festivas que se celebrarán hasta el próximo día 31.

Una jornada repleta de juegos y pruebas, a las que se suman los torneos y los campeonatos deportivos que se disputan durante esta semana que sirve de preámbulo a la intensidad festiva que

comenzará con el desfile de peñas el próximo miércoles día 27.

Así, durante la mañana de ayer la plaza del Edificio Socio-cultural acogió a los niños distribuidos por grupos, que disfrutaron con los juegos y las pruebas para demostrar sus habilidades y destrezas. Además, los jóvenes iniciaron los torneos de voleibol, frontenis, fútbol 3x3 y ping

pong.

Actividades deportivas organizadas por las peñas y que son las propuestas que realizaron en la Comisión de Festejos, que fueron aceptadas para formar parte del programa durante esta semana previa con la que se van calentando motores y creando ambiente en las calles y en las instalaciones municipales para animar a los vecinos a participar.



Uno de los grupos participantes en la yincana infantil de ayer. | ENE